

PENGARUH PEMAHAMAN, SIKAP, NORMA SUBYEKTIF, DAN
KONTROL PERILAKU PERSEPSIAN TERHADAP NIAT MAHASISWA
UNTUK MENGAMBIL SERTIFIKASI AKUNTAN PROFESIONAL CA,
ACCA DAN CPA

SKRIPSI

Disusun dan diajukan untuk memenuhi sebagai salah satu syarat untuk mencapai
derajat Sarjana Strata-1 Program Studi Akuntansi pada Fakultas Ekonomi UII

Oleh:

Nama : Indah Suciati

No. Mahasiswa : 13312262

FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA
YOGYAKARTA

2017

PERNYATAAN BEBAS PLAGIARISME

Dengan ini saya menyatakan bahwa dalam skripsi ini tidak terdapat karya yang pernah diajukan untuk memperoleh gelar kesarjanaan di suatu perguruan tinggi, dan sepanjang pengetahuan saya juga tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis diacu dalam naskah ini dan disebutkan dalam referensi. Apabila dikemudian hari terbukti pernyataan ini tidak benar maka saya sanggup menerima hukuman/sangsi apapun sesuai perlakuan yang berlaku.



Yogyakarta, 11 Maret 2017

Penulis



(Indah Suciati)

**PENGARUH PEMAHAMAN, SIKAP, NORMA SUBYEKTIF,
DAN KONTROL PERILAKU PERSEPSIAN TERHADAP
NIAT MAHASISWA UNTUK MENGAMBIL SERTIFIKASI
AKUNTAN PROFESIONAL CA, ACCA DAN CPA**



Telah disetujui oleh Dosen Pembimbing

Pada tanggal 06 Maret 2017

Dosen Pembimbing,

A handwritten signature in black ink, which appears to read 'Ayu Chairina Laksmi'.

(Ayu Chairina Laksmi, SE, MAppCom, MRes, PhD, Ak, CA)

BERITA ACARA UJIAN TUGAS AKHIR /SKRIPSI

SKRIPSI BERJUDUL

**PENGARUH PEMAHAMAN, SIKAP, NORMA SUBYEKTIF DAN KONTROL
PERILAKU PERSEPSIAN TERHADAP NIAT MAHASISWA UNTUK MENGAMBIL
SERTIFIKASI AKUNTAN PROFESIONAL CA, ACCA DAN CPA**

Disusun Oleh : **INDAH SUCIATI**
Nomor Mahasiswa : **13312262**


Telah dipertahankan di depan Tim Penguji dan dinyatakan **LULUS**

Pada hari Kamis, tanggal: 13 April 2017

Penguji/ Pembimbing Skripsi :


Ayu Chairina Laksmi, SE, M.App. Com. M.Res, Ph.D., Ak., CA.

Penguji : Kumala Hadi, Dr., MS, Ak., CPA.



Mengetahui
Dekan Fakultas Ekonomi
Universitas Islam Indonesia




Dr. D. Agus Harjito, M.Si.

MOTTO

“Sesungguhnya Allah tidak akan mengubah nasib suatu kaum kecuali kaum itu sendiri yang mengubah apa yang ada pada diri mereka” (QS Ar Ra’du:11).

“Tidak ada rahasia sukses. Sukses adalah hasil dari persiapan, kerja keras dan belajar dari kegagalan. (Colin Powell).

*“Hidup bukan tentang seberapa banyak yang engkau miliki saat ini, tapi tentang seberapa banyak kau bersyukur untuk apa yang engkau miliki saat ini”
(Unknow)*

PERSEMBAHAN

Dengan memanjatkan puji syukur kehadiran Allah SWT, skripsi ini saya persembahkan kepada:

-Bapak dan Ibu yang selalu memberikan do’a serta kasih sayang yang berlimpah-

-Nenek dan Kakek yang selalu memberikan do’a serta kasih sayang-

-Kakak dan adik yang selalu memberikan semangat-

KATA PENGANTAR



Puji syukur senantiasa penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya, sehingga penyusun dapat menyelesaikan skripsi dengan judul **“PENGARUH PEMAHAMAN, SIKAP, NORMA SUBYEKTIF DAN KONTROL PERILAKU PERSEPSIAN TERHADAP NIAT MAHASISWA UNTUK MENGAMBIL SERTIFIKASI AKUNTAN PROFESIONAL CA, ACCA DAN CPA”**. Shalawat serta salam semoga tetap terlimpahkan kepada Nabi Muhammad SAW. Skripsi ini disusun guna memenuhi persyaratan memperoleh gelar sarjana strata satu Program Studi Akuntansi pada Universitas Islam Indonesia Yogyakarta.

Dalam penyusunannya, penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak lepas dari bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak, sejak dari pembuatan proposal hingga terselesaikannya skripsi ini. Oleh karena itu, penulis merasa perlu untuk menyampaikan terima kasih kepada:

1. Allah SWT yang senantiasa memberikan Rahmat dan Karunia-Nya serta selalu memberikan kesehatan, perlindungan, dan kemudahan-kemudahan dalam setiap pekerjaan sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktunya.
2. Rasulullah SAW yang telah menjadi suri tauladan di setiap tarikan nafas.
3. Bapak Dr. Drs. Dwipraptono Agus Harjito, M.Si., selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia Yogyakarta.
4. Bapak Dekar Urumsah, Drs., S.Si, MCom(IS), PhD, selaku Ketua Program Studi

Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia Yogyakarta.

5. Ibu. Ayu Chairina Laksmi, SE, MAppCom, MRes, PhD, Ak, CA selaku pembimbing yang dengan kesabaran dan ketulusan selalu memberikan bimbingan dan semangat bagi penyusun.
6. Para dosen Prodi Akuntansi yang telah memberikan berjuta ilmu pengetahuan yang sangat bermanfaat bagi penyusun.
7. Kedua orang tuaku tercinta Bapak Mustakim dan Ibu Sunarti yang telah melimpahkan kasih sayang dan do'anya kepada penulis, beliaulah sumber inspirasi dan sumber semangat bagi penulis untuk menyelesaikan penulisan skripsi ini.
8. Kakak dan adiku Setianing Gusti Ayu dan Agris Soufri Laila yang selalu mendukung, mendo'akan serta selalu memberi semangat.
9. Nenek dan kakek Muji Utomo dan Bandiyah yang selalu memberikan kasih sayang, do'a, nasehat serta selalu menyemangati untuk menyelesaikan skripsi.
10. Paman dan bibi Rahmat dan Rumiwati yang selalu mendukung dan menyemangati penulis saat menyusun skripsi.
11. Teman-teman Erika, Ile, Nika, Alia, Tiwi, Alfi, Yaumi, Desti, Rini, Anis, Anna Dila, Mumtaz, Nourma, Rima, Ismah, Kemala dan Seno, yang selalu mendo'akan, memberi saran, membantu dalam proses penelitian, serta mendengarkan keluh kesah penulis saat menyelesaikan skripsi.
12. Teman-teman KKN unit 139, Ndare, Fira, Devito, Tama, Tera dan Faisal, terimakasih untuk pertemanan kita.
13. Semua pihak yang tidak dapat penyusun sebutkan satu per satu, secara langsung

maupun tidak langsung telah memberikan bantuan hingga skripsi dapat terselesaikan.

Semoga Allah SWT memberikan balasan pahala dan nikmat atas bantuan yang selama ini diberikan kepada penyusun, Amin. Penyusun menyadari skripsi ini masih jauh dari sempurna. Namun, penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi penulis khususnya dan pembaca pada umumnya.



Yogyakarta, 11 Maret 2017

Penyusun

Indah Suciati